



まだまだ暑い日は続きますが、とんぼが飛んでいる様子を見かけるようになりました。ひと夏過ぎて子どもたちは少したくましくなったように思います。これからは過ごしやすい気候になります。夏の疲れが出る頃ですので体調に気を付けて過ごしていきたいと思います。



泥遊び楽しいね！

お砂場に砂山を作り周りをぐるっと穴で囲むと、「何するの？」と集まってきた子どもたち。水を流しいれて川を作ると「わー！」と大歓声！裸足で入っていいよと言うと、両足で水の中をじゃぶじゃぶと歩いて泥と水の感触を全身で楽しんでいました。中央の山にも四つん這いで登り、頂上まで行くと「やったー！」と大喜びでした。



一緒に遊んだよ♪

りんご組さんと一緒に水遊びをしました。優しいお兄さんお姉さんに水鉄砲を貸してもらい大盛り上がり。さくらんぼ組さん。上から吊るしたアンパンマンの的を狙って発射！風に吹かれて逃げるアンパンマンを一生懸命狙っています。

水にすっかり慣れて毎日たくさん遊んでいるのか、午睡ではぐっすり眠っています。



お歌が上手です♪

最近歌がとっても上手になり、保育者が歌うと一緒に歌ってくれます。

特に動物の絵本を見ながら歌う『どうぶつむらのひろば』の歌と、エプロンシアターの『ともだちほしいなおおかみくん』の歌が大好きです。歌いながら動物の鳴き声を真似したり耳を作って動物に変身したりして楽しんでいます。

新しい歌を歌うとすぐに覚えていく子ども達、吸収力に驚かされます！これからも楽しい歌をたくさん歌って行きたいです♪

おままごと大好き！

さくらんぼ組のおままごとコーナーに水道と冷蔵庫ができました！

水道では手や顔を洗う子、蛇口から出る水をコップに入れて「どうぞ」「ごくごく」とやりとりをする子、スポンジを渡すと一生懸命お皿を洗う子等、様々な楽しみ方をしています。ご家庭でお父様、お母様の姿をよく見ていると感じました。

冷蔵庫は開けたり閉めたりが楽しいようで、色々な食材を出し入れして遊んでいます。冷蔵庫の小さいスペースに自分の体を入れて、秘密基地のように楽しんでいる子もいます。



★親子であそぼう会★

9月9日（土）は親子であそぼう会です。当日は室内で体操、ふれあい遊びをするので動きやすい恰好でお越しください。保護者の皆様とお会いできる日を楽しみにしております！

